

土工協ら 4団体 来年4月新団体発足



会員に臨む土木4団体首脳。（左から）渡辺正男
副会長、中村義久副会長、葉山会長、山本卓朗副会
長、竹中成一副会長

魅力ある建設企業群実現 合併を正式決定

日本土木工業協会、日本鐵道建設業協会、日本電力建設業協会、日本海洋開発建設業協会（いずれも葉山会長）は24日に開いた合同総会で、2009年4月をめどに合併することを正式に決めた。明治時代、鉄道建設業者がはじめて設立された日本土木組合を源流に、昭和の高度成長期にかけて派生・拡大した事業分野別の土木4団体が大団結し、時代の変化に対応する」と選択した形だ。

葉山会長は、「道路、
橋梁、鉄道、空港などを
一体的に考える時代に來
ている。また土木の市場
が減少しているなか資本
も減らしたい」と理

解を求めた。

合併新団体は、土工協
を存続法人として、名称
も土工協を踏襲すること
を基本に今後調整する。
また土木4団体の合併
に伴い、五国体合同安全
委員会や海洋開発
工事安全部は、合
併新団体が引き継ぐ。
新団体は、両本部の活
動を引き継ぐ母体として

「安全管理対策本部」を設置する。

一方、合併に伴い新団
体の会費総額は、07年度
の4団体会費合算額の8割
程度に抑制する。07年

度の合算額は約12億60
0万円であるとか。
合併新団体は約10億
円の予算でスタートす
る。さらに、安全環境対
策本部の活動を支援する
ために、日本建設業団体
連合会なども参加する
「建設工事安全環境対策
協議会」も設置する。

新団体は、土木4団体の

会員で土木4団体の合併
を総会で正式に決めたこ
とに、叶山会長は、「時代の変
化に対応してはやく対応
上昇していくことを考え
れば、もはや単品スライ
ドではなく、全体の価格

項目適用を要請することに

葉山会長 スライド条項発動要請へ

日本土木工業協会、日

本電力建設業協会、日

鐵道建設業協会、日本海

洋開発建設業協会の葉山莞

会長ら土木4団体の首

幹

に

對

応

し

て

は

叶

山

会

長

の

見

解

を

求

め

た

。

叶

山

会

長

は

「

ス

ラ

イ

ド

条

項

発

動

要

請

へ

。

叶

山

会

長

は

「

ス

ラ

イ

ド

条

項

発

動

要

請

へ

。

叶

山

会

長

は

「

ス

ラ

イ

ド

条

項

発

動

要

請

へ

。

叶

山

会

長

は

「

ス

ラ

イ

ド

条

項

発

動

要

請

へ

。

叶

山

会

長

は

「

ス

ラ

イ

ド

条

項

発

動

要

請

へ

。

叶

山

会

長

は

「

ス

ラ

イ

ド

条

項

発

動

要

請

へ

。

叶

山

会

長

は

「

ス

ラ

イ

ド

条

項

発

動

要

請

へ

。

叶

山

会

長

は

「

ス

ラ

イ

ド

条

項

発

動

要

請

へ

。

叶

山

会

長

は

「

ス

ラ

イ

ド

条

項

発

動

要

請

へ

。

叶

山

会

長

は

「

ス

ラ

イ

ド

条

項

発

動

要

請

へ

。

叶

山

会

長

は

「

ス

ラ

イ

ド

条

項

発

動

要

請

へ

。

叶

山

会

長

は

「

ス

ラ

イ

ド

条

項

発

動

要

請

へ

。

叶

山

会

長

は

「

ス

ラ

イ

ド

条

項

発

動

要

請

へ

。

叶

山

会

長

は

「

ス

ラ

イ

ド

条

項

発

動

要

請

へ